

Adaptado por Ingenio.

# DETRÁS DE CÁMARAS DE INGENIO

¿Quieres saber quiénes escriben y qué opinan nuestros periodistas sobre su experiencia en Ingenio? ¡Acompáñanos!

Los artículos de las instituciones invitadas son escritos por estudiantes de esos colegios. Ellos dejan su rol de estudiante y se integran a la Revista como parte del Grupo Ingenio.

**Mariana González Torres**, estudiante del grado once del Colegio Antonino, es la escritora del artículo Biodiésel, una alternativa energética, nos dijo:

“Desde el comienzo tuve gran expectativa sobre cómo iba a ser la experiencia: primer trabajo de periodista. Y más aún en una Revista como Ingenio que es tan importante en el ámbito científico.

Me pareció muy interesante el hecho de hacer la entrevista a los protagonistas del artículo, escuchar sobre el proyecto, cómo fue el proceso de elaboración y quiénes estaban involucrados. Cuando tenía la información recolectada debía seguir unos pasos para escribir un buen artículo. No estaba segura de cómo redactarlo, de hacerlo de manera clara y adecuada; sin embargo, a medida que pasaron los días y con la ayuda de Ángela, el artículo fue tomando forma. Rescato su labor porque me dio varios consejos y se puede decir que gracias a ella el producto final fue bueno (porque fueron varias las veces que lo debí corregir).

Considero que di todo de mí para que las cosas salieran bien, espero dejar en alto en nombre del Colegio y agradecer a la Revista la oportunidad”.



**Los jóvenes periodistas son los encargados de realizar la entrevista y de escribir el artículo asignado. Esta actividad se realiza con el acompañamiento del equipo Ingenio.**

**Sofía Hoyos Arango**, escritora del perfil Semillas de Investigación, es estudiante de noveno grado en el Colegio Antonino, y esto fue lo que nos contó de su experiencia:

“Desde el principio me emocionó mucho la idea de escribir para la Revista, pero al mismo tiempo me asustaba no hacerlo bien. Creo que la parte más divertida fue la entrevista, me gustaba escuchar las experiencias de los otros e indagar más sobre ellos.

Todo el tiempo sentí el acompañamiento de los profesores y, en especial, de Ángela, quien nos dio todas las explicaciones, para escribir correctamente el artículo.

Agradezco mucho esta experiencia, pues siento que me ayudó a desarrollar más mi pensamiento investigativo y científico”.

**Los periodistas del Colegio de la UPB son voluntarios y apasionados por escribir.**

**Juan José Restrepo López**, estudiante de séptimo grado del Colegio de la UPB. Y autor del artículo ¿Por qué los peces respiran debajo del agua?

“Mi experiencia en Ingenio fue maravillosa. He escrito durante dos años en la Revista y me parece increíble. Desde pequeño me ha gustado escribir y la ilusión que tengo siempre de escribir un artículo y que lo publiquen es demasiada. Para finalizar me gustaría decir que amo escribir en Ingenio”.

**Edición tras edición, son más los estudiantes periodistas que se unen a nuestro equipo ¡Tú también podrías hacer parte!**

**Sebastián Durango Muñetón**, estudiante de grado once del Colegio de la UPB y coautor del artículo Lombrices, más útiles de lo que crees.

“Escuchar, analizar y escribir fue lo único que pasaba por mi mente en esa semana, solo pensaba en cómo empezar. Desde contextualizarme en un artículo científico, seguir los pasos y oír el audio, aportaron a mi proceso de construcción académica. Aprendí mucho”.

